

## Más de 700 mil vehículos transitaron por la vía Bogotá–Girardot durante la Semana de Receso

- Durante la Semana de Receso se atendieron alrededor de 900 llamadas en el Centro de Control de Operaciones.
- Cerca de 700 servicios prestados por las Unidades de Atención de Emergencias de la Concesión.

**Bogotá, 14 de octubre de 2025.** La Concesión Vía Sumapaz, filial de VINCI Highways, registró un balance positivo del plan de movilidad implementado entre el 3 y el 13 de octubre, periodo en el que se movilizaron más de 700 mil vehículos por el corredor Bogotá–Girardot, sin siniestros viales con víctimas fatales.

Durante esta temporada marcada por la alta afluencia de viajeros por el puente del Día de la Raza, la Concesión mantuvo la operación del corredor con altos estándares de seguridad, atención oportuna y coordinación permanente con las autoridades de tránsito.

### Atención efectiva y movilidad fluida

El Centro de Control de Operaciones (CCO) recibió alrededor de 900 llamadas y registró la atención de cerca de 700 eventos, todos gestionados con tiempos de respuesta oportunos gracias al trabajo articulado entre las 24 unidades de atención de emergencias y los más de 100 efectivos de la Policía de Tránsito y Transporte desplegados a lo largo de la vía.

### Prevención y seguridad vial

Como parte de su compromiso con la seguridad vial y el bienestar de los usuarios, Vía Sumapaz desarrolló una jornada especial de prevención el 10 de octubre en el área de servicio de Fusagasugá. Durante la actividad, decenas de viajeros participaron en ejercicios de pausa activa, hidratación y autocuidado, reafirmando el enfoque de la Concesión en promover una movilidad segura y responsable.

### Acerca de Vía Sumapaz

VÍA SUMAPAZ, filial de VINCI Highways, y Concesión a 30 años con la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI), está a cargo de la modernización de uno de los corredores viales más estratégicos de Colombia. Se trata de la carretera Bogotá–Girardot, con una extensión de 145 km. Incluye la construcción de un tercer carril en un tramo de 65 kilómetros para aumentar la capacidad de la vía y atender la creciente demanda de esta arteria que conecta la capital del país con el Pacífico colombiano.